

Si nécessaire et approprié pour aider l'animal, avec son accord, je peux pratiquer un équilibrage énergétique facilitant l'évolution positive de la situation. Ce soin s'adresse aussi aux animaux supportant mal la contention, la présence d'étrangers ou les transports. Il a lieu pendant ou après la séance de communication télépathique selon le besoin. Il permet à l'animal de retrouver un bien être physique et de l'apaisement, quelle que soit la situation vécue. Il est un complément au travail initial de communication.